

Pressebericht

43. Jahresversammlung der Schützenveteranen Wasseramt vom 17.02.2024 im Schützenhaus in Luterbach

rgs.

Der Präsident René Guldemann begrüßte 5 Ehrenmitglieder, 3 Gäste und 43 ordentliche Veteranen zur Jahresversammlung. Entschuldigt hatten sich 19 Mitglieder.

Bevor statutengemäss die Jahresversammlung abgehalten wurde, genossen die Anwesenden ein feines Mittagessen, organisiert und serviert von den Luterbacher-Schützen. Damit wollte der Vorstand die Kommunikation untereinander zu fördern. Dies kam sehr gut an und so konnte man nach dem Dessert, offeriert von der Bürgergemeinde und dem Kaffee gespendet von der Einwohnergemeinde Luterbach, zum eigentlichen Tagesgeschäft übergehen.

Bei der einfühlsamen Totenehrung gedachten die Anwesenden in einer Schweigeminute des im letzten Jahr verstorbenen Ehrenmitgliedes Aeschbacher Peter und drei weiteren Veteranenkameraden

Der Präsident blickte auf das letztjährige Jahresprogramm zurück. Ein besonderer Anlass war der Kultur- und Grillabend, der auf dem Steinhof stattfand und durch den RSV Aeschi zusammen mit den FS Steinhof organisiert wurde. Beim Besuch des Erratischen Steins aus der Eiszeit verbunden mit einem feinen Apéro lauschten wir den Steingeschichten durch den Präsidenten Herr Pillot der FS Steinhof zu. Nach einem kurzen Fussmarsch zurück ins alte Feuermagazin genossen alle einen gemütlichen Grillabend bei regen Diskussionen.

«Härzliche Dank dene 2 Vereine für eure Isatz»

Fahnenweihe: nach fast 15 Monaten nach der Fahnenweihe, konnten wir mit dem Fahnenhersteller endlich die Abschlussrechnung erledigen. Somit ist der schriftliche Rückblick in Form einer Broschüre mit dem Titel «Impressionen Fahnenweihe 2022» vor dem Abschluss.

Ehrungen: der Schützenmeister 300m gab die Schiessresultate 2023 bekannt: Jahresmeister wurde Eigenheer Urs gefolgt von Mohyla Toni und dem punktgleichen Guldemann Anton.

Kantonalmeister: 300m Kat. D wurde Felder Roland Biberist und 300m Kat E Urs Stampfli Deitingen.

Schützenmeister 25-50m Pistolen Jahresmeister wurde Kreis Peter, punktgleich mit Ineichen Claude. Das Feldschiessen-Resultat war entscheidend für den Gewinn der Jahresmeisterschaft.

Kantonalmeister 50 m Kat. C Pistole wurde Kreis Peter Lohn-Ammannsegg und Kantonalmeister 25 m Kat. C Pistole wurde ebenfalls Kreis Peter Lohn-Ammannsegg.

In beiden Distanzen 300m und Pistolen 25/50m wurden zusätzlich grossartige Resultate von verschiedenen Veteranen erzielt.

An der SVEM waren mehrere Schützen angemeldet.

Zwei erreichten den Final, Mohyla Toni wurde in der Kat D schlussendlich im 7.Rang klassiert mit einem Schnitt von 95 Pkt.

In der Kat E Stgw 90 wurde Nugel Volkert hervorragend im 5.Rang klassiert.

Für die neue Schiesssaison wurde das Reglement des Bezirks Veteranen Schiessen in der Kat. Pistole angepasst.

Der Jahresrechnung 2023 wurde zugestimmt. Der Mitgliederbeitrag bleibt unverändert gleich für das Jahr 2025. Diskussion dazu gab es wie oder ob der Mitgliederbeitrag erhöht werden müsste.

Wahlen: die Vorstandsmitglieder wurden in gleicher Zusammensetzung für zwei weitere Jahre gewählt.

Das Jahresprogramm für 2024 wurde genehmigt. Die drei Hauptanlässe sind das Kantonale Veteranenschiessen in Balsthal, das Eidg. Veteranenschiessen in Langenthal und Melchnau und das Bezirks Veteranenschiessen in Gerlafingen.

Ehrungen: an der GV des KSSV konnten Aeberhard Hans-Peter und Gobet René die 1.Feldmeisterschaft entgegennehmen und die 2.Feldmeisterschaft bekamen Gobet René und Kehl Kurt. Kantonale Ehreveteranen wurden: Baschung Urs, Tavra Drago, Misteli Priska Winistörfer Hans, Rudolf von Rohr Rolf, Reber Brigitte, Kehl Kurt und Kohler Heinz. Eidgenössische Ehreveteranen wurden Kofmel Anton, Michel Walter, Misteli Adrian, Seiler Arnold und Schreier Willi.

Der Präsident durfte die zwei ältesten Veteranen mit Jahrgang 1929 Scheidegger Alois und Kaufmann Emil an der Jahresversammlung begrüßen und überreichte beiden je ein Halbeli besten Rotwein.

Ausblick: KSSV GV 2024: die Schützenveteranen Wasseramt führen am 9.November 2024 für unseren Kantonalverband die Generalversammlung in der Zweien Halle in Deitingen durch.

Der Präsident erwähnt: «äs isch agrichtet, s wichtigschte isch gmacht, mir si uf äm guete wäg und erledige no d Finarbeits».

Grüsse: der Kantonalverband Solothurn KSSV, vertreten durch Guldimann Toni und Stuber Adolf, überbrachten die besten Wünsche.

Flury Kurt vom den Schützenveteranen Lebern-Solothurn überbrachte die besten Grüsse und wünschte guet Schuss in der neuen Saison.

Der Präsident wünscht im Weitern allen für das Jahr 2024 beste Gesundheit, gute Erfolge, denn das Ziel ist das Zentrum, viel Freude und ehrliche Kameradschaft.

Er schliesst die 43.Jahresversammlung mit dem Veteranen-Slogan:

«der Jugend zum Vorbild und uns zur Freude»

und wünscht allen eine gute Heimkehr.